

- **El sector ovino trabaja para modernizar la presentación del cordero en carnicerías.** El sector productor y transformador del ovino está trabajando para modernizar la presentación del cordero en las carnicerías con el objetivo de “adaptarlo” al gusto de los clientes e intentar relanzar el consumo de este producto, cuya demanda interna ha caído a ritmos del 8% desde hace varios años. El gerente de la Organización Interprofesional Agroalimentaria del Ovino y Caprino (Interovic), Tomás Rodríguez, detalla los aspectos de la campaña de promoción de la carne de cordero que sufragarán con fondos de la extensión de norma y que se centrará en aumentar la frecuencia de consumo entre clientes estacionales de este tipo de carne. El objetivo de esta campaña, denominada ‘Carne de cordero, vuelve a disfrutar de una carne de verdad’, es “dar facilidades” para que se coma más cordero en casa y para ello han elaborado un programa nacional de formación a los carniceros para que aprendan nuevos cortes. Según ha remarcado, se trata de acabar con el hecho de que las carnicerías ofrezcan sólo grandes piezas (paletilla, pierna o chuletero de cordero), lo que genera “pereza” a la hora de comprarlo y consumirlo con frecuencia. En primer lugar, impartirán la formación a cuatro carniceros de diferentes zonas de España, elaborarán un manual en DVD con los nuevos cortes y desarrollarán, en principio, entre 50 y 60 formaciones en todas las provincias. Posteriormente, en función de la disponibilidad de fondos, potenciarán este programa con más de 14.000 visitas a puntos directos de venta. Además, la idea, según apunta, es que los supermercados y los hipermercados también apuesten, como las carnicerías, por nuevas presentaciones de la carne de cordero.

- **Isabel García Tejerina, nueva ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.** La hasta ahora secretaria general del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, será la nueva titular del departamento en sustitución de Miguel Arias Cañete, cabeza de lista del PP en las elecciones europeas del 25 de mayo. La nueva ministra de Agricultura, ingeniera agrónoma (de 45 años y vallisoletana), es una de las personas que tiene un conocimiento más completo del sector agrario tras haber desempeñado puestos como asesora durante los mandatos como ministro de Jesús Posada (1999-2000) y Loyola de Palacio (1996-1999). En la anterior legislatura de los populares, también con Arias Cañete como ministro, desempeñó el puesto de secretaria general de Agricultura. En la actual legislatura ha jugado un papel clave en el desarrollo de las negociaciones para la reforma de la Política Agrícola Común, tanto en Bruselas como en negociaciones directas con cada uno de los países miembros. Con su nombramiento, se apuesta por una política de continuidad en el desarrollo de los contactos con Bruselas, algo fundamental en este momento para la aplicación de la reforma de la PAC. García Tejerina ha sido igualmente columna vertebral en el desarrollo de la política agraria nacional como persona directamente responsable de los trabajos y de la coordinación de las cuatro direcciones generales del departamento. Es una firme y decidida partidaria de la innovación, de llevar a pie de campo, a cada explotación la mayor información posible para que cada agricultor y ganadero elijan la mejor opción a la hora de desarrollar su actividad, utilizando las tecnologías más modernas para producir con eficiencia y calidad, pensando en unos productos con más valor añadido y con los mercados internacionales como uno de los principales objetivos.

- **Visita Técnica de la Escuela de Agricultura de Baviera (Alemania).** El pasado 25 de abril, un grupo formado por 37 alumnos y un profesor de la Escuela de Agricultura de Baviera (Alemania), visitaron una explotación familiar de ganado ovino manchego perteneciente a AGRAMA de la provincia de Toledo. Pudieron observar el sistema de manejo, aprovechamiento de praderas y pastos permanentes, así como recopilar información acerca de las características morfológicas, genéticas y productivas de la raza manchega así como de su Programa de Mejora Genética y de Gestión Técnica (identificación electrónica, lector y programa informático, etc.). Además, esta explotación destina y transforma su producción en queso manchego artesano, a través de una pequeña quesería ubicada en la misma finca.



FABRICACION Y MONTAJE DE INSTALACIONES GANADERAS

**CINTAS DE ALIMENTACION
 AUTOBLOCANTES Y ENTRADA LIBRE
 COMEDEROS PARA PIENSO UNIFEED
 CEBADEROS PARA CORDEROS
 AMARRES DE ORDEÑO
 MANGAS DE VACUNACION
 BEBEDEROS, JAULAS PARIDERAS,
 VALLAS TELERAS, ETC...**

Polígono Romica, Avda. A, parcela 50 Naves 10-11 - Apdo. Correos 5420 – ALBACETE
 TEL: 967 254174 /967 523550 - FAX: 967 254183 E-mail: cerrajeriaromica@telefonica.net
www.cerrajeriaromica.com

